

# PlantaDoce.

Público

## Madrid destina 6 millones de euros en un centro de salud de Alcorcón

El nuevo recinto sanitario Parque Oeste de Alcorcón se convierte en el octavo inmueble de atención primaria en este municipio y atenderá a alrededor de 13.500 vecinos del barrio a principios de verano.

PlantaDoce  
29 mar 2023 - 12:23



Uno más en Alcorcón. Madrid invierte seis millones de euros en la construcción de un centro de salud en Parque Oeste del municipio de Alcorcón. El edificio está ubicado en una parcela de cesión municipal y cuenta con 2.087 metros cuadrados, confeccionado por una planta asistencial y un semisótano que almacenará instalaciones de suministros.

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, destaca que “este nuevo centro es una excelente noticia para todos los alcorconeros”. El recinto sanitario que está en el centro de la ciudad está a tres minutos en coche y a quince minutos andando.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/madrid-destina-6-millones-de-euros-en-un-centro-de-salud-de-alcorcon>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

El inmueble dispone de 18 consultas: seis de medicina de familia, ocho de enfermería, dos de pediatría y otras dos de uso polivalente, además de consulta de matrona y sala de preparación al parto, de ecografía, de cirugía menor, de extracciones y urgencias, de técnicas y curas, unidad de atención al usuario o zona administrativa y áreas de servicio.

## Madrid ha construido ya siete centros de salud en Alcorcón

**La plantilla de profesionales contará con veinte profesionales** divididos en siete médicos de familia, seis enfermeras, dos pediatras, una matrona y cuatro administrativos. También se han creado nuevos servicios asistenciales, entre los que destacan el área de salud bucodental, fisioterapia y trabajo social.

El nuevo Plan de Salud Bucodental que implementará el Gobierno madrileño incluirá la financiación para mayores de ochenta años de colocación de prótesis y tratamiento de caries, además de seguir con la atención especial a niños, embarazadas y población vulnerable. La inversión tendrá un coste de veinte millones de euros.

Otras de las iniciativas es **promover el uso de gafas para niños menores de catorce años siempre y cuando las necesite**. Se firmará un convenio con el Colegio de Ópticos y Optometristas y el Ayuntamiento donde se destinara seis millones de euros. El plan tiene como fecha de inicio el segundo semestre de este año.

**El Plan de Choque tiene un presupuesto de diez millones de euros** para remodelar 255 centros de atención primaria y el Plan de Infraestructuras como tal, que incluye el nuevo Centro de Salud Parque Oeste de Alcorcón y los dispositivos que entrarán próximamente en funcionamiento: Navalcarnero II, Sevilla la Nueva y Las Tablas, en Madrid ciudad.

El Plan de Infraestructuras de atención primaria ha permitido ya poner en marcha seis centros de salud desde 2019: Arroyomolinos, Chapinería, Pezuela de las Torres y Valverde de Alcalá.